

Assis entre deux chaises

Alejandro S.

05/01/2011

Je suis responsable d'un bureau dans une entreprise, à Concepcion, au Chili. Après deux années dans ce poste, j'ai demandé à être muté à Santiago, sur un poste similaire.

Comme il me semblait que mes entretiens s'étaient bien déroulés et que tout allait se faire, j'ai proposé que l'un de mes collaborateurs me remplace à Concepcion.

Pour que tout se déroule bien, j'ai commencé à faire neuvaine du travail à saint Josémaria.

Or, tout à fait incidemment, j'ai appris que le poste auquel j'avais postulé avait été attribué à quelqu'un d'autre, de façon curieuse. Je ne pouvais donc plus bouger de Concepcion, ce qui était un mauvais tour joué à mon remplaçant qui était déjà prêt à me succéder. J'étais donc assis entre deux chaises et je devais prendre une décision. Sans me stresser, je continuais ma neuvaine en demandant que tout s'arrange au mieux pour les deux et que je puisse avoir un travail me permettant d'aider beaucoup de monde.

Or, il y a deux jours, j'ai reçu un coup de fil pour me confirmer que j'étais muté à Santiago sur le poste désiré. J'attribue tout cela à saint Josémaria. Désormais, et jusqu'au 9 janvier, je continue de faire la neuvaine mais

en action de grâces. Par la suite, je la reprendrai afin qu'il m'aide à bien réaliser mon travail.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/assis-entre-
deux-chaises/](https://opusdei.org/fr-lu/article/assis-entre-deux-chaises/) (13/12/2025)